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平成 27年度 東筑摩塩尻ＰＴＡ連合会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開  会                           倉田副会長 

 

２．会長あいさつ                         洞 会長 

 

３．協  議 

    ①第 4回専門委員会（まとめの会）の進め方              各委員長     

    各専門委員会の発表を、パワーポイントを映し出しながら、本番に近い形で 

    練習し、洞会長からまとめについての重点項目の確認、発表の話し方等、 

    細かく指示をいただいた。 

 

 

    ②第 2回単位ＰＴＡ会長会（まとめの会）進め方         石井常任 

     歌詠み会についての趣旨、全体の流れ、担当確認を行い、会場設置等に 

     ついての詳細も石井常任を中心に、皆で確認しあった。 

 

 

    ③Ｈ28年度事業計画について                             清水副会長 

 

    （１）Ｈ28年度スケジュール変更について 

       ・専門委員会の 3委員会での活動と開催日数 4回の確認 

       ・第 1回専門委員会を 5月 7日への変更 

       ・新たに加わる新役員研修会等について 

                      ⇒以上については承認されました 

 

 

 

   （２）平成 28年度会費について 

     ・県Ｐで会費を 20円下げるが、県Ｐの事業の一部がえんちく活動として 

第８回 小委員会 

第８回 常任委員会 

第３回 総務広報委員会 

 

平成 28年２月 13日㈯  

午前９時半～ 東筑摩塩尻教育会館 

≪進行 清水副会長≫ 
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      下りてくる事を踏まえ、塩筑の会費を下げるか、現状のままにするか、 

      半分の 10円だけ値下げするか？・・・を協議。 

     ☆予算案を参照しながら、洞会長より解説 

      ・27年度の残りの期間での歳出の詳細確認 

      ・繰越金を毎年毎年少しづつ使って何とか対応している現状のついて 

      ・28年度に会員数が 252人減少し、歳入が減少することについて 

                  ↓ 

       以上の事から、28年度は 27万円分の予算削減が必要！ 

 

     ●伊賀教頭先生より 

      会員数がますます減るようであれば、29年度はさらに財政が厳しくなるのは 

      目に見えているので、28年度は様子をみる一年間として、会費はそのままで 

      いけばどうか？県Ｐの活動を塩筑に引き継ぐのであれば、予算はどこへ追加 

      していくのかを、しっかり数字で説明する必要が出てくる。 

 

     ●久保田校長先生より 

      まず、現状を考えると、28年度の会費を下げるのは難しいと思う。 

      6月 15日の研修会と、8月 27日の研修会を、どのくらいの予算でいけるのか？ 

      予算削減の為、村や学校でのそれぞれやっていた講演会を、塩筑の講演会と 

      共同開催という形をとれば、お互いに予算削減につながり有効的なのでは？ 

       

     ●田中校長先生より 

      新役員研修会を 3月に予定しているが、年度末に学校でやるのは、学校側と 

      しては、忙しくて非常に厳しいので、ちゃんと検討して欲しい。 

 

                   ↓ 

      協議の結果、28年度予算案と会費の現状維持の案が承認されました 

  

 

 （３）新役員研修会について    

    前回の説明で、常任全員参加となっていた 2月 27日㈯の新役員研修会は、 

    28年度役員となる、清水副会長と倉田副会長の 2名で参加することとなった。 

    

 

     

   

   （４）専門委員会のあり方について 

      「事業と委員会活動の構想図」を参照しながら、28年度の県Ｐの組織変更を 
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      確認し、塩筑の専門委員会もこれに順じて、内容を変えていく必要性を確認。 

 

   （５）教育七団体陳情について                    洞会長 

      ☆平成 27年 10月 21日 松塩筑教育七団体へ陳情した内容確認と解説 

       ・多様化した児童生徒へのより細やかな指導の現実について 

       ・公立高校が、魅力・特色ある学校づくりを進めるための支援について 

 

      ☆平成 27年 11月 13日 県Ｐ（教育問題検討委員会）の意見交換の報告 

       5項目の中で、「インターネットについてのアンケート」を塩筑メンバーに 

       アンケート調査し、その内容を話し合った様子を報告。 

      

      ☆今後の活動として 3月 1日～3月 8日に行う予定の意見陳述について 

       第４通学区の募集定員を上回る志願のあった高等学校 13校への意見陳述 

       他にも、教育委員会や県議会への嘆願等、教育七団体の活動説明も行った。 

 

  ④3月 12日の平成 28年度新役員の迎え入れ準備について 

       前回の新役員初日を振り返りながら、集合時間や駐車場配慮、迎え入れ 

       体制の確認。集合時間を９時半に変更。駐車場を開智小へ変更。 

 

 

  ⑤5月 14日の塩筑教育会総集会講演会へ参加依頼          田中校長先生 

      「上條恒彦 音楽と語りのつどい」15時～16時 40分 レザンホール 

        ・・・の紹介と多くの方による積極的な参加を！というお話。 

 

 

  ⑥今後の予定について                         洞会長 

      2月から 5月の常任メンバーの活動予定を確認。   

 

 

４．総務広報委員会 

①会報 12月号の制作進捗                      藤森委員長 

 会報の制作進捗報告と、アサカワ印刷降旗さんとの原稿料の話について 

 原稿料の金額アップについて、1ページ 1000 円でトータル 2万 4000 円アップの話

を 

 してきたが、財政面を考慮し、1万 5000円のアップが限界という話となり、引き続 

 き、藤森委員長にアサカワ印刷さんと打合せを続けていただく予定となった。 
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②えんちくホームページ規定設定について              藤森委員長 

 今まで無かったＨＰについての規約を、新たに制定することとなり、洞会長と藤森 

 委員長により、原案を作成。詳細説明に加え現在のＨＰ運営に対し気になっている 

 内容を協議した。 

 ・常任メンバーを紹介するコーナーから顔写真をなくしました。 

 ・今年度よりも前のＨＰがそのまま残っているのは誰が管理するのか？ 

 ・ＰＴＡから個人的にＨＰ掲載依頼でもらった記事などは、どうしたらよいか？ 

                  ↓ 

        ＨＰ制作会社と相談し、これから決めていく 

 

５．歌詠み会の「ありがとう」コーラス練習 

 

   ギター演奏してくれる洞会長の息子さんを迎え、藤森委員長のご指導のもと、 

   「ありがとう」の歌を、より心を込めて、楽しく明るく美しく表現できるよう 

   メンバー全員で、練習した。藤森委員長の情熱的な指導により、メンバー一同、 

   楽しく練習が出来たので、本番でもその成果があらわれた（？）。 

 

６．閉  会                            倉田副会長 

 

 

    

 

 

               


